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Abstract (en)
[origin: US4456582A] A process for the manufacture of a nitrogen-containing crystalline metal silicate having a zeolite structure from silicon dioxide
and a metal oxide and/or metal hydroxide, wherein the crystallization is carried out in the absence of an alkali metal in an aqueous solution of
hexamethylenediamine, preferably under the autogeneous pressure of the solution at from 100 DEG to 200 DEG C. The zeolites are preferably
used as catalysts for the reaction of methanol and/or dimethyl ether to give unsaturated hydrocarbons, the oligomerization of olefins, the alkylation of
aromatics, and other conversions of hydrocarbons.

Abstract (de)
Die Anmeldung betrifft ein Verfahren zur Herstellung von stickstoffhaltigen kristallinen Metallsilikaten mit Zeolithstrucktur aus Siliziumdioxid
und Metalloxiden und oder Metallhydroxiden, bei dem man die Kristallisation in Abwesenheit von Alkali in einer wäßrigen Lösung von
Hexamethylendiamin vornimmt. Vorzugsweise wird die Kristallisation bei diesem Verfahren unter dem Eigendruck der Lösung bei Temperaturen
von 100 bis 200°C ausgeführt. Die Zeolithe werden vorzugsweise als Katalysatoren für die Umsetzung von Methanol und/oder Dimethyläther zu
ungesättigten Kohlenwasserstoffen, Oligomerisierung von Olefinen, Alkylierung von Aromaten und andere Umwandlungen von Kohlenwasserstoffen
verwendet.
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